



CRIS MJ JUNTO A FLOYMENOR Y TOBAL MJ

Cantantes urbanos llenaron de alegría y música a niños en hospital de La Serena

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Con el objetivo de conocer a los niños y niñas internados en la Unidad de Pediatría además de la Unidad de Terapia Intensiva Pediátrica (UTIP), la alcaldesa Daniela Norambuena y los cantantes Cris MJ junto a FloyyMenor y Tobal MJ llegaron hasta el Hospital de La Serena durante la mañana de ayer sábado.

"Primero que todo, quiero agradecerles a los artistas. Los serenenses nos sentimos orgullosos de que Cris haya salido de nuestra ciudad. Tienen un corazón muy generoso, noble, por lo que nos sentimos orgullosos no solo de que viniesen a presentarnos su música, sino que también a darles con mucho cariño esta visita. Tuve el honor de conocer a la madre de Cris, conversamos y le agarré mucho aprecio", afirmó la máxima autoridad comunal.

Por su parte, Cris MJ, intérprete de "Una noche en Medellín", "Gata Only" junto con "Marisola", entre otros éxitos, agregó que "estoy súper emocionado por estar compartiendo con quienes se encuentran internados y dándoles mi alegría".

"Estamos muy agradecidos de estar aquí con ustedes para compartir y esperamos que se recuperen. Hacemos

música para que se sientan bien", señaló, en tanto, FloyyMenor.

A su vez, el director del Hospital de La Serena, Iván Marín, complementó que "quiero agradecer a la municipalidad, pero también a los cantantes que nos visitaron. Fue una jornada inolvidable para los niños que se encuentran

en el Servicio de Pediatría y en la UTI Pediátrica. Igualmente, para los funcionarios por cuanto nos alegró el día ¿Y por qué no decirlo también? Para el quehacer del hospital. Así que agradecer a la alcaldesa por ele-

girnos como institución y la buena disposición, la sencillez de los de los artistas".

Pero esta no fue la única visita realizada por la alcaldesa Daniela Norambuena además de los intérpretes ya que también arribaron hasta la Fundación COANIL. Lugar en el que compartieron con los estudiantes y recibieron un obsequio preparado por ellos. Como si esto no fuese suficiente, también les mostraron los talleres y oficios que desarrollan con el apoyo de la institución.

"Les doy las gracias a todos. Vamos a continuar haciendo música bonita para ustedes, los comprendo mucho. Pórtense bien y hagan caso en todo. Bendiciones", finalizó Tobal MJ.

También llegaron hasta la Fundación COANIL, donde los artistas compartieron con los estudiantes y recibieron un obsequio preparado por ellos.



EL DÍA

La alcaldesa Daniela Norambuena y los cantantes Cris MJ, FloyyMenor y Tobal MJ llegaron hasta el Hospital local a dar una alegría a los menores pacientes del recinto.